

All I wanted..... was silence

Eine Shikamaru X Temari FF

Von abgemeldet

Kapitel 6: troublesome rouse

Als sie die Küche betrat bot sich ihr ein Anblick des Chaos.

Shikamaru hatte in seinem Hunger nicht auf sie warten wollen und sich daher selbst auf die Suche nach etwas Essbarem gemacht. Schränke standen offen und deren Inhalt lag auf dem Boden.

Shikamaru, der in der Mitte des Raumes zwischen einem Gewirr aus Geschirr und Vorräten stand, kippte sich gerade eine Packung Reiß in den Hals.

„Ähm... Shikamaru, normalerweise muss Reiß gekocht werden bevor man ihn isst“

„Laff mich doch eschen wasch isch will!“, erwiderte Shikamaru mit vollem Mund.

„Was?, ich hab kein Wort verstanden! – Hey! Wo willst du hin?“ doch es war schon zu spät, der Braunhaarige war längst durch die Haustür verschwunden.

//Na toll, warum muss mir so was eigentlich immer passieren? So eine Scheiße!\\

Temari ging nach draußen um Shikamaru wieder einzufangen, bevor die ganze Aktion nur noch peinlicher wurde als sie ohnehin schon war.

Sie entdeckte ihn wie er über die Dächer Sunas sprang und aus voller Kehle irgendwelche sinnlosen Lieder sang.

Temari machte sich auf eine Anstrengende Verfolgungsjagd gefasst, denn Shikamaru würde vermutlich nicht freiwillig zurück kommen und sich ein Beruhigungsmittel geben lassen.

Nach kurzer Zeit hatte sie ihn fast eingeholt. Zwar war Shikamaru hyperaktiv und dauernd in Bewegung, doch durch das ständige Herumhampeln nicht sonderlich schnell.

Gerade fing er wieder an ein Lied anzustimmen.

“I believe I can fly~“

“I believe I can touch-“ Poff!

Shikamaru hatte den Dachvorsprung verfehlt und war gegen eine Plakat wand mit Colawerbung gehopst, und hatte sich damit selbst ausgeknockt

//Na endlich... das erleichtert die Sache doch ungemein\\ dachte sich Temari und hoffte, dass nicht allzu viele Stadtbewohner von der Sache Wind gekriegt hatte. So eine Nachricht würde sich wie ein Lauffeuer verbreiten. Sie stellte sich die Schlagzeile schon vor:

Schwester des Kazekages rennt bekloppt gewordenen Konoha-Shinobis hinterher!

Darauf könnte Temari doch gut verzichten.

Sie hievte den bewusstlosen Jungen auf ihren Rücken und brachte ihn zurück in ihr Haus. Und betete insgeheim, dass mittlerweile weder Kankuro noch Gaara zwischendurch nach Hause gekommen waren.

Zu Temaris Glück war das Haus menschenleer als sie dort ankamen.

Sie legte Shikamaru auf das Sofa im Wohnzimmer und fing an den Medizinschrank nach einem Beruhigungsmittel zu durchforsten.

Da Gaara gerne mal hin und wieder ein paar schlimme Wutausbrüche hatte, hatten Kankuro und sie vorsorglich Beruhigungsspritzen gekauft.

Sie stach dem immer noch bewusstlosen Shikamaru damit in den Arm.

Shikamaru blieb bewusstlos liegen.

//Na toll! Echt super, jetzt muss ich die Heulsuse auch noch irgendwie wieder wach kriegen!\\ doch dann kam ihr eine Idee.

Mit breitem Grinsen ging sie in das Badezimmer und ließ kaltes Wasser in die Badewanne einlaufen, dann ging sie zurück in das Wohnzimmer und hievte diesen auf ihren Rücken. //Man ist das ein Fettsack!\\ Und schleppte Shikamaru in das Badezimmer und ließ ihn gefolgt von einem lauten platschen in die Wanne fallen.

Zuerst passierte gar nichts, dann „Gurgel“ und letztendlich „Mann! Was sollte das denn?!“ Kam von dem Jungen, der mental ein wenig angeknackst war und gerade versuchte sich in der Wanne aufzurichten.

„Irgendwie musste ich dich ja wieder wach bekommen, du warst nämlich ohnmächtig Mr. Crybaby.“ Antwortete Temari bissig.

„Mendokuse... und dir fielen natürlich auch keine angenehmeren Methoden ein mich wieder wach zu bekommen, nicht wahr? Typisch Frau!“ Entgegnete Shikamaru sauer, obwohl es eher eine Feststellung als eine Frage war, stieg aus der Badewanne und setzte zu Temaris Erleichterung wieder sein gelangweilt und desinteressiertes Gesicht auf.

„Tja du hast das Gegenmittel nicht sonderlich gut vertragen...“

„Das weiß ich selbst! Ich erinnere mich ja selbst noch daran wie ich dieses Ekelzeug trinken musste und dann ohnmächtig wurde und du mich dann ja unbedingt mit Hilfe einer Badewanne und kaltem Wasser wecken musstest!“

//Hää... was geht'n jetzt ab? Hat der von seinem Amoklauf durch Suna eben gar nichts mitbekommen oder wie?\\ Temari war jetzt völlig ratlos.

„Mendokuse... ich hab vielleicht nen Mist geträumt... ich war hyperaktiv und bin wie ein Karnickel über die Dächer Sunas gehopst und hab dieses Schreckliche Lied von R. Kelly gesungen“ erzählte der klitschnasse Nara, während er versuchte aus der Badewanne auszusteigen.

„Ähh... ja, das ist wirklich ziemlicher Mist... also du und hyperaktiv...“ //Boa ey wenn der wüsste... na ja ist vermutlich auch besser so, wenn er das an Gaara verpetzt, dass ich ihm ne Überdosis gegeben hab bringt mein kleines Bruderlein mich um!\\

Shikamaru (PoV)

„Na ja wie auch immer, ich geh jetzt in mein Zimmer Klamotten wechseln“
Shikamaru drehte sich um und wollte in sein Zimmer gehen. In nassen Klamotten war ihm das doch alles irgendwie zu doof.

So, das wars auch schon wieder, ich versuch jetzt öfter zu schreiben, Problem ist nur, das ich bald meine Zentraltests in Deutsch und Mathe schreiben muss und ab dem Wochenende für 8Wochen einen FRanzosen aufnehme.

Mendokuse...

aber es wird auf jeden Fall bald wieder was kommen, ich werd schon i-wie Zeit finden^^